

Quelques progrès dans les négociations, Les dates sont fixées pour la semaine prochaine

Mercredi et jeudi, l'équipe de négociation centralisée du SCFP a mené des négociations sur les salaires avec le Conseil du Trésor du Nouveau-Brunswick.

Après des séances frustrantes mais productives, l'équipe du SCFP a rencontré le premier ministre Blaine Higgs le jeudi après-midi. Tous les dirigeants provinciaux du SCFP ont dit au premier ministre que la voie vers des négociations fructueuses passe par des augmentations salariales. Il a été réceptif à la frustration des membres dans leur milieu de travail et à leur incapacité à suivre l'augmentation du coût de la vie.

Des dates de négociation ont été fixées pour la semaine prochaine, à partir du mardi 31 août.

Malgré ce mouvement encourageant, nous devons poursuivre nos efforts de préparation du vote de grève, afin d'appuyer les efforts de l'équipe de négociation centralisée pour obtenir une entente équitable.

En toute solidarité,

L'équipe de négociation centralisée du SCFP

NÉGOCIATIONS VERS L'AVANT

